

ANZUG Priska Keller und Kons. betr. Parkraumbewirtschaftung (neuer Anlauf)

Wortlaut:

"Am 13. Juni 2010 hat das Stimmvolk des Kantons Basel-Stadt eine Vorlage für die Parkraumbewirtschaftung der Einwohnergemeinde Basel knapp abgelehnt, wobei die Stimmberechtigten der Gemeinde Riehen den Unterschied gemacht haben.

Über die Folgen dieses Volksentscheids für die an den Gemeinderat zurückgewiesene Parkraumvorlage der Gemeinde Riehen sind sich die Parteien uneins. Gefordert wird etwa, in Riehen nun ganz auf eine Bewirtschaftung des Parkraums zu verzichten. Nach Auffassung der Unterzeichneten greift diese Auffassung aus mehreren Gründen zu kurz:

- Die Probleme im Niederholzquartier mit dem wilden Park & Ride von Markgräflern und Elsässern, die zwar nicht in Riehen arbeiten, sehr wohl aber hier parkieren und anschliessend mit dem ÖV in die Stadt fahren, sind ein täglicher Ärger.
- Die Parkraumbewirtschaftung für die Einwohnergemeinde Basel ist zwar aufgeschoben, aber nicht aufgehoben. Riehen tut gut daran, die eigenen Massnahmen frühzeitig und proaktiv zu treffen.
- Eine vernünftige und bezahlbare Riehener Lösung für Anwohner, Pendlerinnen und das Gewerbe (insbesondere mit Parkkarten zum Selbstkostenpreis und ein grosszügiges Gewerbekontingent) würde Signalwirkung in Richtung Stadt entwickeln und möglicherweise einer ähnlichen Regelung den Weg ebnen.

Aus diesen Gründen wird der Gemeinderat ersucht, die pfannenfertige Parkraumbewirtschaftung – ungeachtet aller Unkenrufe, Störmanöver und Referendumsdrohungen – dem Einwohnerrat baldmöglichst zum Beschluss zu unterbreiten."

sig. Priska Keller
Christian Griss
Thomas Marti
Thomas Zangger
Roland Lötscher
Marianne Hazenkamp-von Arx

Thomas Mühlemann
Christian Burri
Andrea Pollheimer
Heiz Oehen
André Weissen

Eingegangen: 28. Juli 2010